



dbb



Tarifrunde 2011

Aufruf zur Kundgebung:

Magdeburg

Finanz- und Innenminister sagen zeit- und inhaltsgleiche Übertragung des Tarifergebnisses zu

In einem Gespräch der Vertreter der DGB-Gewerkschaften haben Finanzminister Jens Bullerjahn und Innenminister Holger Hövelmann auf die Forderungen der Gewerkschaften reagiert und zugesagt, dass sie sich für eine zeit- und inhaltsgleiche Übertragung des Tarifergebnisses auf die Beamtinnen und Beamten des Landes und der Kommunen einsetzen werden. Nach ihren Aussagen wird es dagegen auch keinen Widerstand in der Landesregierung geben.



In der Tarifrunde 2011 fordert die GdP gemeinsam mit den anderen Gewerkschaften eine Erhöhung der Entgelte um 50 Euro sowie um weitere 3 %.

Bestandteil der Forderung ist die zeit- und inhaltsgleiche Übertragung des Ergebnisses in die Beamtenbesoldung.

Jetzt kommt es darauf an, diese Forderungen gemeinsam durchzusetzen!

Die zweite Verhandlungsrunde am 24./25. Februar wurde ebenfalls ergebnislos vertagt.

**3. März 2011, 15:30 Uhr
in Halle (Saale), Markt**

Deshalb fordern wir alle Kolleginnen und Kollegen im öffentlichen Dienst des Landes auf, sich am 3. März 2011, 15:30 Uhr in Halle (Saale) auf dem Markt an der Kundgebung zu beteiligen, um vor der dritten Verhandlungsrunde am 9./10. März den Druck zu erhöhen und unseren Forderungen Nachdruck zu verleihen.

Weitere Informationen über die Kreis- und Bezirksgruppen.